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“培训班退回学费

了！”近日，本报曾以

《顺义这家培训机构，

顾客缘何退费难？》为

题，报道了徐先生因不满培训场所异常闷热、

有装修异味等情况决定为他的孩子办理退学

手续，但退款时遇到诸多问题，导致一个多月

未退款。昨日记者回访得知，目前，该培训班

扣除了10%的手续费后，已将剩余的7200

元退还给徐先生。

7月21日，徐先生为他7岁的孩子报名

参加了北京花香盛世国际体育文化发展有限

公司举办的篮球培训班，并缴纳一年的学费

共计7980元。7月28日，徐先生首次陪孩

子上课时发现该教学场馆非常闷热，因担心

孩子在这样的环境中大量运动容易中暑，徐

先生建议培训方增设空调，但培训方表示不

会加装空调。此外，该教学场馆是新装修的，

球馆的角落里还放置着培训方用来吸附甲醛

的活性炭包。徐先生认为这样的培训环境会

危害孩子的身体健康，于是决定退学。在接

到徐先生的退费请求后，培训方先后多次以

周末财务人员休息、负责签字的经理不在等

原因未能退还其学费。

“感谢民警的帮助，为我们老百姓发

声！”记者回访时，徐先生表示，按照此前的

约定，他于9月7日再次来到该篮球培训班，

但工作人员依旧以各种理由拖延，不为其退

还学费。

随后，徐先生报警寻求帮助。最终，在后

沙峪派出所民警的帮助下，培训班负责人答

应为徐先生退款，在按照合同约定扣除10%

的手续费后，用微信转账的方式退还给其

7200元学费。

文并摄/记者 谢德良

家长报警在后沙峪派出所民警帮助下——

“现在开车走这路感觉心里踏实多了!”

近日，本报曾连续报道了因裕龙一区南侧十

字路口处路面突塌陷，一辆环卫车右后轮陷

入，工作人员紧急抢修一事，引发广泛关注。

前不久，记者回访发现路面已经修复，正常通

车。

8月29日上午10时许，北青社区报记者

来到裕龙一区南侧十字路口处看到，之前路

面塌陷的位置已经被修复，并且拐弯处和非

机动车道的路面也已焕然一新。

“每天早上从这里过，拐弯老得等半天，

这下好了，终于不用再等了！”附近居民称，

“每天晚上遛弯经过时，因为道路在维修，不

得不穿过马路去对面的人行道行走。道路修

好后，终于不用在马路上穿来穿去的了。”车

主刘先生表示，“修好后开车经过几次，感觉

修得非常好，谢谢工作人员们的努力。”

文并摄/实习记者 胡博

“遮挡路牌的枝叶已

被修剪！”近日，本报以

《顺义这些指示牌，“藏

身”枝叶中》为题，报道了

顺康路北京儿童医院顺义妇儿医院等多个路

段上，道路指示牌被树枝所遮挡一事。近日，

记者回访看到，这些路段上遮挡指示牌的多

处枝叶已被修剪。

近日，北青社区报记者再次来到顺康路

顺义妇儿医院路段看到，双向车道上的多个

路牌清晰可见，原本遮挡路牌的枝叶，已被相

关工作人员修剪。之后，记者又来到了集汇

大街城南体育中心路段双向车道以及通顺路

AMB大厦路段上，发现这两个路段上曾被枝

叶遮挡的指示牌也已被处理，指示牌前无任

何遮挡。

记者在这几个路段均停留观察了10分

钟左右，发现车辆在通过这些路段时均行驶

正常，驾驶员开车时也不再东张西望寻找指

示牌。据附近的居民刘先生称：“这些路段邻

近北京儿童医院顺义妇儿医院，车流量大，之

前路牌被挡住时，经常有司机找不着路，现在

就没这问题了。”

文并摄/实习记者 孙昕怡 王梓冰

“太好了，天黑也可以在这里开心打篮球

了。”近日，北青社区报多次报道减河边的儿

童小篮球场无电灯、附近小孩在此摸黑打篮

球一事，引起广泛关注。此后，记者回访发

现，顺义区减河公园管理服务中心已经为该

小篮球场装好电灯了。

据工作人员介绍，这次在该小篮球场共

安装了三盏LED庭院灯。顺义区减河公园

管理服务中心表示，他们很重视民众反映的

情况，得知此地没有电灯之后，经过调查并向 上级主管财务部门提出安装照明灯的申请。

获得批准后，他们立即施工。

正在减河公园遛弯的周女士说：“这下好

了，即便天黑了，孩子们也可以在这里开心地

打篮球了。政府真是实实在在地帮我们办事

啊！我们为政府的行为点赞！”

回访当晚，记者再次来到该小篮球场，看

到很多孩子正在开心打篮球，记者问孩子们：

“有灯了，感觉怎么样？”孩子们几乎异口同声

地回答：“太好了，明晚还来这里打篮球！”。

文并摄/记者 谢德良

连续报道后裕龙一区路面修复通车

遮挡交通指示牌的枝叶已修剪

减河边儿童小篮球场灯装好了追踪报道
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楼道灯亮了

“楼道声控灯终于亮了！”

近日，本报以《顺义这栋楼，居

民“摸黑”上下楼》为题，报道了

顺义区石园北社区60号楼5单

元楼道灯半个多月不亮，住户

每天摸黑上下楼的事，引发关

注。此后，记者回访发现，楼道

灯已经亮起，住户再也不用摸

黑上下楼了。

报道刊登后仅一周，记者

来到石园北社区60号楼5单元

楼道内实测发现，经过拍手、跺

脚、咳嗽等方式，原来不亮的楼

道声控灯亮了起来。

“这回上下楼心里感觉很踏

实，每天远远地就能看见灯亮

了，这才是回家的感觉！”某住户

表示，“灯亮后，孩子自己一个人

下楼我们也放心了，最起码不用

担心楼道内的安全问题了。”

文并摄/实习记者 胡博

党建引领棚改
创造“维尼纶”征收速度

2018年7月20日，原涤纶

厂及维尼纶厂生活区棚改项目

在签约期限内实现100%签约，

成为顺义区首个100%签约的

房屋征收项目，是继顺义区“临

河速度”“夏县营加速度”后的又

一创举。

“维尼纶征收记录”的背后，

是征收工作现场指挥部坚持党

建引领，通过成立临时党支部，

开展“棚改一线讲党课”、建立党

群议事厅、党员做表率、开展寻

找“老徒工、老技校”活动等，建

立起“支部领导、党员带头、居民

参与”的联动格局，充分发挥基

层党组织的战斗堡垒作用和党

员干部的先锋模范作用。

下一步，区房屋征收中心将

在棚改实践中，继续探索构建

“党建引领棚改新模式”，切实使

党组织成为团结群众的坚强核

心和攻坚克难的战斗堡垒，打造

群众满意的民生工程。

文/李黎明 通讯员/孟悦

顺康路

石园北社区

追踪报道

追踪报道

追踪报道

本报之前的报道


